



N^o 095

Le 9 mai 1990

UNE RÉUNION FÉDÉRALE-PROVINCIALE DES MINISTRES DU COMMERCE EXAMINE UN LARGE ÉVENTAIL DE QUESTIONS COMMERCIALES

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a rencontré aujourd'hui ses homologues provinciaux pour examiner un large éventail de questions commerciales, dont l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis, les Négociations commerciales multilatérales et un certain nombre d'autres questions commerciales internationales.

L'examen des questions touchant l'ALE fait par M. Crosbie en préparation de sa réunion du 18 mai avec la Représentante au Commerce des États-Unis, Carla Hills, englobait une discussion des progrès réalisés par les divers groupes de travail binationaux (subventions et recours commerciaux, services, accélération des réductions tarifaires, règles d'origine et comité sélect sur l'industrie automobile).

Sur la question d'un possible accord de libre-échange entre les États-Unis et le Mexique, M. Crosbie a souligné qu'aucune négociation n'a été engagée et que si jamais de telles négociations sont entreprises, le Canada voudra rester pleinement informé de leur déroulement.

Les ministres ont discuté de plusieurs différends commerciaux entre le Canada et les États-Unis, y compris les règlements américains sur le homard, le contreplaqué, le blé durum, la viande de porc, la bière et le bois tendre.

Les ministres provinciaux du Commerce ont poursuivi la question de la participation des provinces à la mise en oeuvre de l'ALE et aux négociations en cours. Cette discussion s'est fondée sur les points soulevés par les provinces aux deux réunions fédérales-provinciales précédentes, soit celles du 17 avril 1989 et du 27 novembre 1989.

Sur la question des Négociations commerciales multilatérales, M. Crosbie a passé en revue les progrès réalisés à la Réunion informelle des ministres du Commerce tenue à Puerto Vallarta (Mexique) du 18 au 20 avril ainsi qu'à la Réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale tenue à Napa (Californie) du 2 au 4 mai. Le Ministre a souligné la décision d'accélérer les négociations sur l'accès aux marchés par deux semaines de négociations intensives à Genève en juin, et la décision de préparer d'ici à la fin de juillet des profils des résultats finalement attendus des négociations dans chacun des 15 domaines discutés. Le Ministre a aussi soulevé la proposition du Canada pour le renforcement du cadre institutionnel du GATT, envisagé dans le contexte d'importants résultats sur le fond des négociations. Les Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round devraient s'achever à Bruxelles en décembre.